

Liebe Tourenchefs
Liebe Weissensteiner/innen

Aufgrund der guten Schneeverhältnisse im Jura und der grossen Lawinengefahr im Berner Oberland, wurde die vorgesehene Meniggrat-Tour kurzfristig in den Jura umverlegt.

Entsprechend der Corona-Verordnung, starteten wir, unter der Leitung von Werner, in einer 5-er-Gruppe beim Wäberhüsli-Parkplatz zur Weissensteiner Haute-Route.

Die Skitour führte über Schilizmätteli, Müren, zur Stallflue. Hier entledigten wir die Felle von den Skiern und fuhren im phantastischen, unverfahrenen Pulverschnee dem Subigerberg entgegen.

Hier zogen wir nochmals die Felle auf und stiegen zum Oberdörferberg auf, wo wir nach 4 ½ Stunden ankamen. Obschon der Oberdörfer eigentlich geschlossen hätte, öffneten Andi und Luzia trotzdem die Tore und boten uns ein wunderbares Take Away an. Gestärkt, machten wir uns an die Abfahrt Richtung Crémines, beim oberen Teil hatten wir noch sehr gute Schneeverhältnisse, der untere Teil, wie so oft, war eher knapp.

Ein toller Tag haben wir im nahegelegenen Jura erlebt, mit selten hervorragenden Schneeverhältnissen.

Danke Andi und Luzia für das spontane Take Away, Werner für die gute Leitung sowie Peter, Ursula, und Hugo fürs Mitkommen.

Liebe Grüsse

Alexander Krummenacher